



Martin Nash devient entraîneur adjoint du Fury FC d'Ottawa

- Pour diffusion immédiate -

Vendredi 18 octobre 2013 (Ottawa, ON) – Le Fury FC d'Ottawa et l'entraîneur en chef Marc Dos Santos ont annoncé aujourd'hui la nomination de Martin Nash à titre de premier entraîneur adjoint de la nouvelle franchise de la ligue nord-américaine de soccer. Connus surtout pour avoir joué pendant 10 ans avec le Whitecaps FC, Nash a eu une carrière professionnelle de plus de 16 ans au Canada, en Angleterre et aux États-Unis en plus de 38 participations au niveau senior lorsqu'il a représenté le Canada.

« Je suis honoré d'avoir la chance de me joindre au Fury FC d'Ottawa alors que l'équipe fait le saut dans la LNAS » a déclaré le nouvel entraîneur adjoint. « Je me réjouis à l'idée de travailler avec un entraîneur expérimenté tel que Marc Dos Santos et de l'aider à bâtir une toute nouvelle équipe. »

Nash a annoncé sa retraite du soccer professionnel en octobre 2010 et est demeuré avec le Whitecaps FC à titre d'entraîneur pour l'Académie des jeunes et de dépisteur pour la première équipe. Il a été par la suite entraîneur adjoint avec l'équipe de réservistes des Whitecaps de la MLS, leur équipe de la PDL de même que leurs équipes U16 et U18. Plus récemment, il a été entraîneur en chef de l'équipe provinciale de la C.-B. qui a remporté la médaille d'argent aux Jeux du Canada et a dirigé la North Vancouver Football Club Academy.

« Martin est exactement la personne idéale pour cumuler la fonction d'entraîneur adjoint » a soutenu l'entraîneur en chef du Fury FC Marc Dos Santos. Le leadership qu'il a démontré lorsqu'il jouait et sa compréhension de ce sport sera bénéfique à nos joueurs. Son embauche démontre une fois de plus notre engagement à attirer les meilleures ressources qui soient pendant que nous bâtissons notre équipe. »

Né à Regina, Nash a grandi à Victoria et son séjour au sein des Lower Vancouver Island Metro Selects lui a permis d'amorcer sa carrière professionnelle avec le Whitecaps FC (à l'époque les 86ers de Vancouver) à l'âge de 19 ans en 1995. À sa deuxième saison chez les professionnels, il a fait partie de l'équipe de la All-A-League avant de passer plusieurs années des deux côtés de l'Atlantique où il a évolué avec les équipes Stockport County, Chester City et Macclesfield Town avec des séjours à Vancouver et Rochester. Le milieu de terrain a joué avec l'Impact de Montréal en 2003 avant de retourner avec les Whitecaps en 2004 où il a joué pendant toute sa carrière en étant le septième meilleur marqueur du club avec 110 points, dont 31 buts (15e de tous les temps) et 48 passes (3e de tous les temps). En 16 saisons chez les professionnels, Nash a compté 45 buts et enregistré 74 passes en 421 parties avec un palmarès de quatre championnats, dont





deux avec les Rhinos de (2000 et 2001) et deux avec les Whitecaps de Vancouver Whitecaps (2006 et 2008).

Après avoir représenté son pays au niveau olympique U-20 et U-23, il a fait ses débuts sur la scène internationale avec l'équipe senior lors d'un match de qualification contre l'El Salvador le 6 avril 1997. Nash a totalisé 38 participations, a compté à deux reprises et a aidé le Canada à remporter la Gold Cup de la CONCACAF en 2000. Sa dernière présence au niveau international remonte à 2008.

Détenteur d'une licence B nationale, Nash se qualifie présentement pour obtenir sa licence A nationale.

Note de la rédaction : Des entrevues téléphoniques avec Martin peuvent être réalisées par l'entremise de Graeme Ivory. Martin sera à Ottawa les 20 et 21 novembre pour assister aux essais libres du club pendant lesquels tout le personnel d'entraîneurs sera disponible pour des entrevues avec les médias.

Contact médiatique:

Graeme Ivory | Directeur des médias et des communications | Fury FC d'Ottawa
Courriel : givory@ottawafuryfc.com | Bureau 613.235.3879 X8322 | Cell: 613.878.3321

À propos du club de soccer Fury d'Ottawa

Le 20 juin 2011, la Ligue nord-américaine de soccer (LNAS) a annoncé qu'elle avait accordé une franchise à la ville d'Ottawa en Ontario en tant qu'équipe d'expansion. La nouvelle équipe, qui appartient à l'OSEG (Ottawa Sports & Entertainment Group), sera en action lors de la saison 2014 de la LNAS. Le 26 février 2013, l'OSEG a annoncé que la franchise d'Ottawa de la LNAS s'appellera le Fury FC d'Ottawa. Pour de plus amples renseignements sur le Fury FC d'Ottawa, visitez www.OttawaFuryFC.com. Suivez les activités de Fury FC sur Twitter [@OttawaFuryFC](https://twitter.com/OttawaFuryFC) et sur Facebook au <http://www.Facebook.com/OttawaFuryFC>.

À propos de la Ligue nord-américaine de soccer (LNAS)

La ligue nord-américaine de soccer est une ligue professionnelle de soccer établie aux États-Unis, au Canada et à Porto-Rico. Les équipes faisant partie de la LNAS sont les Silverbacks d'Atlanta, les Railhawks de la Caroline, le FC d'Edmonton, les Strikers de Fort Lauderdale, le Cosmos de New York, les Stars FC du Minnesota, les Islanders de Puerto Rico, les Scorpions FC de San Antonio et les Rowdies de Tampa Bay, l'équipe championne en 2012. Indy Eleven, Fury FC d'Ottawa et le Cavalier de la Virginie commenceront à jouer en 2014. Jacksonville et ville de l'Oklahoma commenceront à jouer en 2015. Pour plus d'information sur la NASL, visitez www.NASL.com. Suivez les activités de la NASL sur Twitter [@NASLOfficial](https://twitter.com/NASLOfficial) et sur Facebook au <http://www.Facebook.com/NASL.fans>.

700 AVENUE INDUSTRIAL, SUITE 520 OTTAWA, ONTARIO K1G 0Y9

☎ 613-235-3879 📠 613-567-3879 | www.ottawafuryfc.com

